

## Hallentraining

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Montag, den 20. Oktober 2014 um 12:41 Uhr -

---

Liebe Cricket-Freunde!

Vergangenen Dienstag endete die Outdoor Cricket Saison traditionell mit einem Abschlusstraining, bei dem unser Cricket-Nachwuchs gegen die Ladies antrat. Nach einem spannenden Spiel konnte sich die Jugend doch noch einmal knapp gegen die Cricket-Ladies behaupten.

Ab kommenden Dienstag, 21. Oktober 2014, wird wieder in der Turnhalle der Hauptschule Velden trainiert.

Das Nachwuchsteam jeden Dienstag zwischen 17:00 und 18:00 Uhr.

Das Damenteam jeden Dienstag zwischen 18:00 und 19:00 Uhr.

Es ist geplant, das Hallentraining bis Mitte November weiterzuführen. Ab ca. Ende Jänner ist, ebenfalls in der Halle der Hauptschule Velden mit den gleichen Beginnzeiten, der Start in die Saison 2015 geplant.

Details werden aber noch gesondert auf unserer Homepage bekanntgegeben.

Ich freue mich schon auf eine sportliche Cricket-Wintersaison.

mit lieben Grüßen und bis bald

Euer

## Hallentraining

Geschrieben von: Michael Tschernitz  
Montag, den 20. Oktober 2014 um 12:41 Uhr -

---

Michael Tschernitz

⋮